



# Anabel González defiende candidatura para OMC

La ministra de Comercio Exterior, Anabel González, defendió ayer en un país “importante” como la India su candidatura para dirigir la Organización Mundial del Comercio (OMC) y destacó el papel del organismo como “motor de crecimiento”.

“La OMC es una institución fundamental para nivelar la cancha de juego, para que todos los países, y en particular los menos adelantados, tengan la posibilidad de participar en el comercio internacional”, dijo González en Nueva Delhi.

La ministra se reunió en la capital india con el secretario de Comercio indio, S.R. Rao, a quien planteó su candidatura, y reclamó el apoyo de la India, “un país de mucha importancia dentro de la organización”.

“Creo que puedo ofrecer una combinación de trayectoria, de experiencia, de calificaciones que me hacen estar preparada para asumir un cargo de tanta relevancia”, sentenció la ministra.

Para González, “la clave en el futuro de la OMC está en restablecer la capacidad de la organización como un foro de negociación, y esto pasa por llevar la ronda de Doha buen

“

*Creo que puedo ofrecer una combinación de trayectoria, de experiencia, de calificaciones que me hacen estar preparada para asumir un cargo de tanta relevancia*

”

puerto”.

Algo que está relacionado, bajo su punto de vista, con “la posibilidad de alcanzar acuerdos con resultados” en la próxima reunión ministerial que se celebrará en Bali en diciembre,

tras años de bloqueo en la negociación de la liberación global del comercio.

Sobre su visita a la India, la ministra costarricense destacó que el gigante asiático es un país “que ha venido teniendo una participación creciente en el comercio internacional y que destaca por muchas cosas, entre ellas, la exportación de servicios”.

En el ámbito bilateral entre la India y Costa Rica, González aseguró que la relación comercial entre los dos países “tiene un gran potencial”.

Costa Rica exporta a la India por un valor de \$32 millones, principalmente microprocesadores y madera, mientras que entre las exportaciones del gigante asiático, de unos \$90 millones, destacan los medicamentos, desglosó la ministra González.

“Pero más que mirar lo que estamos haciendo hoy, lo que deberíamos hacer es mirar hacia delante para ver todas esas oportunidades que tenemos frente a nosotros”, dijo González, que se enfrenta a otros ocho candidatos para sustituir al frente de la OMC a Pascal Lami.